

# EL FARO DE LA JUVENTUD

Órgano del Centro Acción Católica-Muleña

Redacción y Administración  
Acción Católica-Muleña  
Martin Perea, 3

CON CENSURA ECLESIASTICA

Precio de suscripción  
0'50 ptas. trimestre y 2 ptas. al año en  
toda España  
anuncios y esquelas segun tarifa



I Aniversario de la virtuosa señora

## Doña Francisca Ladrón de Guevara y Aparicio

Viuda de Cuadrado

que falleció el día 11 de Agosto de 1918

En sufragio de su alma se aplicarán todas las Misas que se celebren en las Iglesias parroquiales, convento de religiosas de Sta. Clara y Asilo de ancianos desamparados de esta ciudad.

*Sus hijos Don Rafael, Doña Amparo, Don Antonio y Doña Encarnación, su hermana Doña Abdulia, viuda de Castroverde, sus primos, primos políticos sobrinos, sobrinos políticos y demás familia.*

Agradecerán á sus amigos y personas piadosas que rueguen á Dios por el alma de la finada y asistan á las Misas, por lo que les guardarán perpetuo reconocimiento.

Mula 3 de Agosto de 1919

Varios señores Cardenales, Arzobispos y Obispos, ha condeído indulgencias en la forma acostumbrada.

### A los jóvenes muleños

Yo no tengo el gusto de conoceros, ni de trataros personalmente, pero me honro sobremanera con poder dirigiros, desde las columnas de vuestro periódico, mi voz tosca pero sincera, torpe pero llena de amor y admiración hacia vosotros, débil pero saturada de los más justos y santos deseos... al fin y al cabo voz de un pecho como vosotros joven, como vosotros español y como vosotros católico y entusiasta por toda obra que tenga por mira y fin la gloria y grandeza de nuestra Religión y de nuestra Patria.

Vuestro dignísimo Director tuvo á bien invitarme para que colaborase á vuestro periódico, y aunque bien sabe

él y vosotros os daréis cuenta de lo poco que valgo, acepté su invitación, más que todo porque admiro vuestra actividad y vuestra acción verdaderamente católica e intensamente social.

Y mis primeras cuartillas las dirijo á vosotros jóvenes muleños, para alentaros en vuestras campañas. Para aplaudiros por que hoy que la sociedad se agita por las ideas modernas revolucionarias, atentadoras de toda sólida institución y de toda idea religiosa, hoy que el desenfreno de las pasiones y la propagación espantosa de los vicios han corrompido los honestos caminos de la juventud, es consolador, es hermoso, es digno de aplauso el ver como os unís y en estrecha falange lucháis por Dios y por la patria. Para alentaros, porque si bien es cier-

to que vuestros pechos arden y os inflamais en el fuego de vuestros ideales puros, santos y regeneradores, la voz de un amigo, que desde lejos os envía un jural de corazón, creo que siempre será un estímulo para seguir sin titubear por la senda emprendida que es la única que lleva á la felicidad verdadera.

Jóvenes muleños del centro «Acción Católica», mi primer saludo es para vosotros.

Reñid las batallas del Señor convencidos de que en vosotros está la fuerza, está la vista y está la semilla, regeneradora de las sociedades.

J. ALBERT

Pinoso, 5-1919.

### ANIVERSARIO

El día 11 de los corrientes hará un año que fué conducido á la última morada el cadáver de la inolvidable y virtuosa señora doña Francisca L. de Guevara, viuda de Cuadrado.

Aun perdura y perdurará largo tiempo su memoria; aún se recuerda por todos pues sus virtudes la hicieron acreedora durante su vida al cariño y veneración de sus paisanos.

Dios Nuestro Señor habrá premiado, sin duda alguna sus buenas acciones.

Oremos no obstante por si necesitase de nuestro auxilio por el eterno descanso de su alma.